



LOVE Quebec

LOVE permet aux jeunes de s'épanouir grâce à des programmes et des relations saines qui développent leur intelligence émotionnelle et les aident à surmonter les défis auxquels ils sont confrontés. Les participants de nos programmes ressortent avec une plus grande résilience, des compétences accrues et la confiance nécessaire pour devenir des leaders inspirants.

Programme d'Arts-Media

Ce programme offre des sessions tout au long de l'année scolaire aux jeunes pour explorer leurs défis et difficultés par le biais de médias créatifs tels que la photographie et l'écriture tout en renforçant l'estime de soi et la capacité de résilience.

Programme de leadership

Ce programme offre une série d'ateliers et d'activités tout au long de l'année afin de permettre aux jeunes de devenir des agents actifs du changement à l'école et dans la communauté.

Programme de sexologie

Ce programme offre une série d'ateliers pour permettre aux jeunes de développer leur intelligence émotionnelle, leur estime de soi et leurs connaissances sur diverses questions liées à la sexologie (positivité corporelle, consentement, etc.), y compris les sujets exigés par le ministère de l'Éducation du Québec.

Camp de leadership national

Ce camp rassemble les jeunes de tous les chapitres de LOVE à travers le Canada afin de perfectionner leurs compétences en leadership grâce à une semaine intensive d'activités développées par des professionnels.

Ateliers de sensibilisation communautaire

Permet aux jeunes leaders de mettre en pratique leurs compétences en leadership en animant des ateliers devant un public, ce qui leur permet de partager leurs expériences transformatrices pour surmonter divers défis.

Activités estivales

Permet aux participants d'accéder à diverses activités éducatives, artistiques et récréatives visant à renforcer la confiance, les relations avec les pairs et l'aptitude à l'emploi.

Aide financière

Offre des bourses d'études aux jeunes leaders qui démontrent un potentiel exceptionnel afin de couvrir les frais liés aux manuels et aux droits de scolarité.

514-938-0006
info-qc@loveorganization.ca
loveorganization.ca



LOVE Quebec

LOVE supports youth to thrive through programs and healthy relationships that build emotional intelligence and help overcome the challenges they face. Participants that emerge from LOVE's programs leave with greater resilience, heightened skills, and the confidence to be inspirational leaders.

Media Arts Program

Offers sessions throughout the academic year to youth for exploring their challenges & difficulties through creative media such as photography and writing while building self-esteem & resilience.

Leadership Program

Offers a series of workshops and activities throughout the year to empower youth to become active agents of change in their schools and in the community.

Sexology Program

Offers a series of workshops to allow youth to develop their emotional intelligence, self-esteem and knowledge of various sexological issues (body positivity, consent, etc.), including topics required by the Quebec Ministry of Education.

National Leadership Camp

Unites youth from LOVE's chapters across Canada in order to hone their leadership skills through an intensive week of professionally developed activities.

Community Outreach Workshops

Provides opportunities for youth leaders to apply their leadership skills by animating workshops to a public audience, allowing them to share their transformative experiences of overcoming various challenges.

Summer Activities

Offers participants access to a diverse range of educational, artistic, and recreational activities aimed at building their confidence, peer relationships, and employability.

Financial Aid

Offers young leaders exhibiting exceptional potential scholarships to cover their textbooks and school tuition fees.

514-938-0006
info-qc@loveorganization.ca
loveorganization.ca